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Data 21 de agosto de 2003. 1 
Horário 8:30  2 
Coordenador: Marina Fonseca 3 
Relator: Edison Camargo.    4 
Auditório ”A” 5 
 6 
ENTIDADE ASSINATURA NOME 

1. SESA/ISEP Presente Mário Lobato 
2. SINDSAÚDE Presente Isaltina Pires Cardoso 
3. FNU Presente Marina Fonseca 
4. SINDIPETRO  Presente Paulo Reissinho de Paula 
5. Federação das Micros e 

Pequenas Empresas 
Agrícolas do Estado do 
Paraná 

Presente 
Presente 

Ruy Pedruzzi 
Helena Pedrussi 

6. DEFIPAR Presente José Apolinário Filho 
7. CRESS Presente Elisa Yukie  S. Ichikawa 
8. CREFITO 8 Presente Edison L. M. de Camargo 
9. Central de Movimentos 

Populares Justificada Joelma A  C  Carvalho 

CRF Justificada Alide M B Ferraes 
10. APDEC Presente James Paula França 
11. FCD-PR Presente José Aparecido leite 
12. IBDVA Presente Terezinha A de Lima  

13. URBS Presente 
Olga M. Prestes 
Elcio Karas 

14. CISAC Presente 
Roberto Consalter Jr. 
Jean Carlos Florentino 

15. UEL Presente Carlos Edmundo  
16. HEG Presente Cesar Costa 
17. HEG Presente Arivaldo Donizete Abreu 
18. IBDVA Presente Oliveira 
19. UFPR Presente Giovanni Loddo 

20. SINDPREVS Justificada 
Jaqueline M.  de 
Gusmão 

21. OMTR Presente Vani Terezinha Stczak 

1-Os representantes do Erasto Gaertner apresentaram os trabalhos realizados nos meses de maio, 7 
Junho, Julho, onde foram atendidos 274 pacientes, com fornecimento de próteses, orteses, e cadeiras de 8 
rodas de melhor qualidade as próteses são fornecidas pela empresa OTTO BOCK.  9 
2-José Leite questiona quanto marcação de consulta que é um processo de difícil compreensão, 10 
solicitando que seja agilizado junto aos gestores um melhor procedimento informativo  11 
3-Apolinário, solicita que a SESA comunique a central de consulta, quanto a dificuldade do trânsito das 12 
consultas. 13 
4-foi sugerido que na próxima reunião da sub-comissão de reabilitação seja convocada a doutora Ana 14 
Luiza da secretaria municipal de saúde para prestar informações e orientações do fluxograma da central 15 
de consultas.  16 
5-Os representantes da URBS, informaram, que existe ônibus adaptado com elevador para o hospital 17 
Erasto Gaertner desde julho de 2002, o representante do hospital Erasto Gaertner informou que tinha 18 
dúvidas da existência deste ônibus adaptado e sim observou a existência do ônibus convencional, foi 19 
anexado itinerário demonstrativo dos veículos adaptado. 20 
6-Foi solicitado que a URBS em caminho o trajeto dos ônibus adaptados, para reunião da sub-comissão 21 
de reabilitação. 22 
7-Foi informado as oficinas temáticas para a comissão  23 
8-A Teresinha da IBDVA, solicita que a SESA patrocine a confecção dos folders apresentados para todo o 24 
estado do Paraná, Dr. Lobato sugere que encaminha solicitação para a DSS 25 
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9-Os representantes da cidade de Paranavaí apresentaram proposta de convênio ao SUS para 26 
atendimento de  pacientes com necessidades de  recuperação biopsicossocial para referida cidade, 27 
solicitando credenciamento para atender, informando que o investimento será  com recursos próprios. Foi 28 
apresentados ofícios das Secretarias Municipais de Paranavaí e Cianorte e  do Consorcio de Cianorte, com 29 
parecer favorável, bem como informado que já se manifestaram favoráveis a s devidas Regionais de 30 
Saúde e Conselhos Municipais de Saúde. A comissão de acesso ao SUS solicita deliberação do plenário do 31 
CES- para firmar o convênio entre a SESA  e o Centro Integrado de Saúde Antônio Consalter S/C para 32 
atendimento nas cidades de Paranavaí e Cianorte, conforme já sugerido na reunião do dia 29 de Abril de 33 
2003 que colocou Paranavaí para sediar um dos quatro Centro a serem implantados no Estado, com as 34 
seguintes recomendações. 35 
- Sejam apresentados relatórios  trimestralmente, e que a sub-comissão de reabilitação (recuperação 36 
biopsicossocial) faça o acompanhamento da implantação do projeto. 37 
12-Dr.Malmann SESA PR solicita pauta para a próxima reunião da comissão de acesso ao SUS para a 38 
apresentação dos estudos e análises da portaria 818. 39 
13-Apresentação do projeto da terceira fase do Plano Diretor do Hospital Universitário de Maringá, a fim 40 
de pleitear recursos financeiros junto ao fundo nacional de saúde, foi questionado e solicitado um 41 
detalhamento do valor apresentado e as questões do RH, o representante do HUM, que o valor será 42 
aplicado em construção e que deixou um projeto mais detalhado com o CES. 43 
  - A comissão encaminha para deliberação da plenária a proposta de convênio ao Ministério da Saúde 44 
com as seguintes considerações: uma vez o projeto aprovado que o HUM volte a apresentar o projeto a 45 
essa comissão e ao CES/PR conforme aprovado, o cronograma de ações e recursos humanos. A criação 46 
de um conselho de saúde local e acompanhamento do C.M.S. Que a contratação de RH sejam através de 47 
concurso público.  48 
14-Dr. Lobato apresenta um modelo de cartaz com a mensagem do SUS para a aprovação e correções 49 
que se façam necessárias lembrando que os recursos já  estão disponíveis. A Comissão aprova mais 50 
sugere uma reunião em  conjunto com a Comissão de Comunicação para deliberações finais.  51 
15-A comissão solicita que a SESA encaminhe para os conselhos e Secretariais municipais de Saúde 52 
sugestão de realização de um seminário regional do PSF, para levantar subsídios para a participação na 53 
oficina com tema especifico do PSF estadual. 54 
16-A comissão apresenta para o orçamento de 2004  os seguintes seminários: 55 
     Saúde do Idoso- PSF- Recuperação Biopsicossocial- Atenção a Saúde do Adolescente e seminário do 56 
modelo assintencial e estratégia de implantação do SUS. 57 
17-Solicitar pauta ao CES para a apresentação do centro de referência de recuperação biopsicossocial do 58 
hospital Erasto Gaertener para próxima plenária do mês de Setembro  59 
18-Pauta para a apresentação do projeto do centro de reabilitação de Paranavaí (recuperação 60 
Biopsicossocial) 61 
19-A reunião da sub-comisão de reabilitação (biopsicossocial) fica marcada para o dia 04 de setembro de 62 
2003.    63 
 64 


